

Effondrement des gradins d'une arène en Colombie : au moins quatre morts et plus de 300 blessés



Bogota, 27 juin (RHC) Des gradins d'une arène s'est effondrée lors d'un spectacle taurin dans le centre de la Colombie. Au moins quatre personnes ont trouvé la mort et plus de 300 ont été blessées.

"Il y a quatre personnes mortes pour le moment. Deux femmes, un homme adulte et un mineur", a annoncé sur une radio locale Jose Ricardo Orozco, gouverneur du département de Tolima où se trouve El Espinal, lieu où s'est produit l'accident.

Les hôpitaux de la région ont soigné quelque 322 blessés, dont quatre sont toujours en unité de soins intensifs, a précisé de son côté Martha Palacios, secrétaire à la Santé du département de Tolima.

L'accident a eu lieu au cours d'un spectacle taurin local, fête populaire au cours de laquelle le public descend dans l'arène pour affronter des bœufs et des petits taureaux.

Tout un pan des gradins en bois sur trois étages, bondés de spectateurs, s'est effondré, jetant des dizaines de personnes au sol, selon des images spectaculaires de drones récupérées par l'AFP.

Le gouvernement a demandé aux mairies de ne plus autoriser des spectacles de ce genre.

"Nous attendons toujours de voir combien de personnes sont sous les décombres, nous ne connaissons pas le nombre exacte des victimes. Comme vous pouvez le voir dans les vidéos, presque toute l'aile du gradin rempli de gens s'est effondré", a déclaré à la même station de radio le major Luis Fernando Vélez, directeur du département de la protection civile de Tolima.

L'accident s'est produit aux arènes Gilberto Charry pendant le week-end férié où sont célébrées les fêtes de San Pedro, les plus populaires de la région.

"Nous allons demander l'ouverture d'une enquête sur ces faits (...).nous exprimons notre solidarité avec les familles des victimes", a écrit sur Twitter le président Ivan Duque.

La veille, plusieurs personnes avaient été blessées par des taureaux lors de cette même fête à El Espinal, ville située à 150 kilomètres au sud-ouest de Bogota et approchant les 80 000 habitants.

Élu le week-end dernier, le nouveau président Gustavo Petro, qui prendra ses fonctions début août, a ajouté sa voix à l'appel du gouverneur local. "Je demande aux mairies de ne plus autoriser de spectacles impliquant la mort de personnes ou d'animaux" a affirmé que ces événements la maltraitance des animaux, a-t-il réagi sur Twitter, rappelant la mort de centaines de personnes dans l'effondrement d'une autre arène dans la municipalité de Sincelejo (nord), en 1980.

source AFP

Le directeur de l'OMS déçu par l'abrogation du droit à l'avortement par les États-Unis

Genève 27 juin (RHC) Tedros Adhanom Ghebreyesus, directeur général de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), a condamné la décision de la Cour suprême des États-Unis d'annuler un arrêt vieux de 50 ans qui garantissait le droit constitutionnel des femmes à l'avortement. "Je suis très déçu, car les droits des femmes doivent être protégés", a déclaré vendredi à Reuters le chef de l'OMS dans le cadre du sommet du Commonwealth à Kigali, au Rwanda. "Et j'aurais attendu des États-Unis qu'ils protègent ces droits", a-t-il déploré.

La décision de la Cour, qui met fin aux garanties constitutionnelles pour l'avortement accordées par la même Cour en 1973, pourrait conduire à une interdiction de l'avortement dans environ la moitié des États du pays. Pour montrer leur rejet de cette décision, des milliers de personnes sont descendues dans les rues de plusieurs villes du pays.

Lors d'une manifestation devant le siège de la Cour suprême à Washington, les femmes ont revendiqué leur droit de décider de leur corps et ont brandi des pancartes affirmant qu'elles n'étaient pas des "incubateurs" ou des "propriétés du gouvernement".

Source Reuters



Radio Habana Cuba